

## ALDEATEJADA

# La Junta apuesta por la innovación tecnológica como futuro empresarial

Esfuerzo de trabajo que, junto a la internacionalización, “harán a nuestra economía algo más fuerte y competitiva”, según el presidente regional, Juan Vicente Herrera

EÑE | ALDEATEJADA

El presidente regional, Juan Vicente Herrera, reconoció ayer la apuesta de la Junta de Castilla y León por favorecer la innovación y la internacionalización de las empresas como motores de futuro y de desarrollo de la actividad económica. En este sentido, destacó el trabajo que realizan las pequeñas empresas “intensificando su formación y el esfuerzo en innovación e internacionalización que supondrá una revolución industrial que hará de nuestra economía algo más fuerte y competitiva”.

Evolución tecnológica que Herrera comprobó ayer en su visita al centro de innovación tecnológica Viewnext de Aldeatejada con motivo del décimo aniversario de la implantación de esta compañía en la localidad, que comenzó con 60 empleados y en la actualidad son 520 los trabajadores con los que cuenta en sus dos centros de la provincia salmantina y alabó “el arraigo y la apuesta por los jóvenes”, ya que ha supuesto una fuente de generación del primer empleo para muchos al terminar sus estudios. Un impulso en el que agradeció la aportación de estos recursos humanos a las universidades salmantinas.

Herrera concretó que la evolución tecnológica de las empresas de este sector, ha tenido un crecimiento del 51%, con más de 700 dedicadas a aportar aplicaciones y servicios de tecnología, que hacen que Castilla y León sea la quinta comunidad autónoma en esfuerzo tecnológico en el conjunto del PIB, por detrás de País Vasco, Madrid, Navarra y Cataluña. En este sentido, destacó el aumento de la implicación del sector empresarial en la eje-



Juan Vicente Herrera durante su visita a las instalaciones del centro de innovación tecnológica de Aldeatejada. | EÑE

## “Un futuro más digital y más verde con las nuevas tecnologías”

El presidente regional estuvo acompañado en su visita a Aldeatejada, entre otras autoridades, por la consejera delegada de Iberdrola, Ángeles Santamaría, que compartió la preocupación y el compromiso por “seguir trabajando por un futuro más digital y más verde mediante las nuevas tecnologías”. Compañía que ha pasado de ser el único cliente del centro de innovación tecnológica de Aldeatejada, que se ha convertido en centro multi-cliente para ofrecer servicios en estas tecnologías pioneras. Iberdrola sigue siendo el cliente de referencia principal en este centro, cuya evolución en estos años “constata la realidad de una factoría de software que ejemplifica el poder de la colaboración y la renovación de los compromisos”, de ahí la renovación del contrato hasta 2027. Una nueva década “clave en la transición de un modelo energético que tiene como finalidad única objetivo de la lucha contra el cambio climático con menos emisiones”.

cución del gasto en I+D, “ya que hace diez años era del 56 % y hoy, casi del 60 %, por encima de la media de España. Por lo que el objetivo es que todas las empresas se incorporen a las nuevas tecnologías”.

Asimismo, insistió en el avance hacia la internacionalización, “porque tras la grave crisis económica, muchas empresas apostaron por mercados exteriores para ser más competitivas, con cifras récord en los dos últimos años. Si hace diez años el volumen de las exportaciones era de 9.500 millones, ahora alcanza los 17.000”, insistió el presidente.

## VILLAMAYOR

## Salida del Club de Montaña ‘La Armuña’ por las Hoces del Duratón

El Club de Montaña ‘La Armuña’, en colaboración con el Ayuntamiento de Villamayor, retomará el próximo domingo, día 21, su programa de actividades con una salida senderista para recorrer las Hoces del Duratón. Una ruta circular de siete kilómetros por la ‘Senda de los Dos Ríos’, donde apreciar un paisaje lleno de vegetación sobrelado por buitres leonados, alimoches, águilas reales y halcones peregrinos y disfrutar de la visita a Sepúlveda. | EÑE

## CASTELLANOS

## Sesión informativa del programa ‘Depende de ti’ para los mayores

El Centro Polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acogerá hoy a mediodía la sesión informativa para dar a conocer las actividades del programa ‘Depende de ti’ dirigido a los mayores de 60 años del municipio. Una programación que conceden la Diputación y la Junta para fomentar la participación y el envejecimiento activo entre la población. La jornada tendrá lugar a las 12:00 horas y los interesados podrán inscribirse en las actividades. | EÑE

## CARBAJOSA

## Jornada de ‘Ultimate Frisbee’ para los jóvenes de 13 a 16 años

Los jóvenes de 13 a 16 años podrán participar el próximo viernes 19 en una novedosa jornada organizada por el programa municipal ‘CiberCarba’ de ‘Ultimate Frisbee’. La actividad tendrá lugar por la tarde, de 17:00 a 19:00 horas, en la zona deportiva exterior. Los interesados en participar pueden inscribirse hasta el jueves 18 en la Casa de Cultura para aprender el lanzamiento y la técnica de esta novedosa iniciativa puesta en marcha por ‘CiberCarba’. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio amplía el archivo municipal en las antiguas sedes del Área Joven y la UDSM

Logra 150 metros cuadrados más tras acondicionar estos espacios

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha concluido las obras que permitirán ampliar el archivo municipal. Tras las reformas ejecutadas en los edificios municipales del antiguo Área Joven y las anteriores oficinas de la Unión Deportiva Santa Marta, pasarán a convertirse en nuevos espacios que aglutinarán la documentación oficial del Consistorio.

Espacios que actualmente ya no estaban en uso por el traslado de las instalaciones que albergaban. La inversión realizada en los nuevos 150 metros más para el archivo, asciende a 3.800 euros, destinados a tirar tabiques y pintar el interior en el caso de las oficinas de la UD Santa Marta, mientras que en el Área Joven se han eliminado las humedades, aislado e impermeabilizado la fa-

chada, además de pintarse todo el interior.

El alcalde de la localidad, David Mingo, asegura: “El crecimiento de la documentación municipal ha aumentado considerablemente en los últimos años generando esta necesidad de espacio y teniendo que servir de los dos locales municipales que mejor se adecuaban a las necesidades de ampliación”.



El alcalde visita la reforma realizada en la antigua Área Joven. | EÑE